

鹿島市民の皆様、それからお仕事や一時帰宅などで鹿島市にお見えになっている方をお願いします。

新型コロナウイルスの感染症について爆発的な感染を防ぐ狙いで、緊急事態宣言が発表されました。当面、この対象地域は、7つの都府県とされておりますが、お隣の福岡県も含まれていますので、日頃から通勤や通学などで行き来のある佐賀県にとっても十分に警戒する必要があります。

したがって、今後とも拡大防止のために、次のことにご協力くださいますようお願いいたします。

① 最近の実情から見て、いつ発生してもおかしくない状況にありますので、不要不急の外出を避けてください。特に7つの都府県との往来は、極力避けてください。また、感染拡大地域からお越しの方は、ご自分が気づかないうちに感染している可能性もありますので、転居先や実家などにおける行動の自粛をお願いします。

② 密閉、密集、密接が重なる場所を避け、常に換気に気を付けてください。

今、私たちは新型コロナウイルスという見えない敵と闘っており、非常に厳しい局面に立たされております。様々な形で行動が制限されるのは、大変つらいことだと思いますが、これから先、収束に向かうことができるかどうか、私たち一人ひとりの自覚と行動にかかっているといえます。

国、県、市から発する正しい情報をもとに落ち着いて行動し、どうかみなさん、根拠のない情報に惑わされないで、この難局を一緒になって乗り切っていきましょう。

令和2年4月8日

鹿島市長 樋口久俊